
Q１．射水市誕生以来、最低の投票率となった
要因と今後の改善策は。
A１．市長選が無投票であり、女性候補者不在によ
る女性の関心の低下、政治への関心の希薄等が影
響していると推察する。選挙権を得る前の年齢層に
も関心が持てるよう周知・啓発に取り組みたい。

Q２．期日前投票の推移と、ショッピングセンター
等の期日前投票所の設置について。
A２．期日前投票の数は前回より1,308 人増、増
加率にして 12.86％となる。集客が多い施設での期
日前投票所の設置は、引き続き先進地事例を参考に
研究する。

Q１．米価下落に対する支援や、重点園芸作物
の取り組みについて。
A１．米価下落については、生産者や農業団体と連
携し経営体の実情を把握し、また国の動向も注視し
ながら、調査研究を進める。
米に代わる高収益作物の振興は、水田農業の重要
課題であり、新たな作物を重点園芸作物に加えるこ

とは、戦略的な振興の観点において重要。生産者
や関係機関と協議し見直しを図る。

Q２．畦畔除去支援について伺う。
A２．令和 3 年度から、中間管理事業にて新たに集
積する農地であることを要件とする県の補助事業が
出来たが、本事業が活用されるよう事業の周知に努
めるともに、県に対し要件緩和について働きかける。

Q１．パークゴルフ場の利用状況・利用料金・
施設整備は。
A１．
● 令和3年7月～11月末までの利用者数は2,292人。
● 利用料金の設定は「使用料・手数料の適正化に関

する基本方針」を基準としている。最長８０メート
ルのホールを 2 カ所設けるなど、他のパークゴル
フ場より長い距離の設定で、利用者に楽しんでも
らえるよう工夫したコースになっている。

● 良質なコースの維持管理や造形整備を基本に、加
えて「魅力の向上」にも努めていきたいと考えて
おり、コース内の日除けを兼ねた休息用テントの
設置を検討している。
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市議会議員選挙について
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フラワーパーク沖塚原パークゴルフ場について

令和４年５月に日除けの休息用テントが設置されました。

　残暑お見舞い申し上げます。皆様方には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。
　平素より、私の議会活動や政治活動に対し格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。
　昨年11月に多くの皆様からご支持をいただき、市議会議員として初当選させていただいて
から、早や 9ヶ月が過ぎました。現在、私は最大会派「自民射水の会」に所属し、総務文教
常任委員会の委員として射水市及び地域の課題解決や、安心して暮らせるまちづくりを目指し、
日々活動しております。
　今年度は「オリバースポーツフィールド射水」や「サープレイ足洗温泉」の開業に加え、
新湊大橋開通 10周年記念イベントの開催、海王丸パーク開園 30周年記念イベントの開催
など更なる魅力ある射水市の発展へと繋げる年となると思います。
　また、社会環境の変化や価値観の変容に対応する為、当初より一年前倒しとなった射水市
の最上位計画である「第３次射水市総合計画」では、各専門部会での議論を踏まえ、市民の
意見を取り入れた、市民が創る市民の総合計画となるよう取り組みを進めているところです。
　これからも、皆様との語り合いを大切にし、住み良いまちとなるよう、～未来へつなぐ～
輝く射水の実現を目指し、ひとりでも多くの皆様の想いを市政に届けるべく、誠心誠意努め
てまいる所存でございます。
　今後とも、一層のご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。
　結びに、皆さまのご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。

ごあいさつごあいさつ
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Q１．令和 3 年 5 月 20 日発生の漏水について、
原因の解析結果は。
A１．工業用水道管の漏水により外力が作用して破
損したことで、上水道管が漏水したものと推定した。
調査は富山大学学術研究・産学連携本部に依頼した。

Q２．工事費用及び補償内容について
A２．工事費用は 41,585 千円。内容は通水を止
める分断工事費、復旧工事費、分団箇所の接続工
事費及びバルブ設置費用工事費等。富山県企業局
が補償する。

Q３．令和 4 年 3 月 19 日の通水再開体制につ
いて。
A３．通水再開作業は応急給水、管路洗管作業及び
広報活動など、濁り水の対応に備える事前準備が
重要なことから、上下水道部以外の協力も受け、
総勢 70 名体制で作業を実施する。また、富山市、
高岡市および包括業務委託者へ給水車の派遣も
依頼した。

Q１．水田リノベーション事業について、その概要は。
A１．米・麦・大豆、もしくは高収益性作物等を
生産する農業者に対し、ニーズに応じた価格・品質
等に対応するため必要となる低コスト生産等の取り
組みを支援する。生産コストの削減や助成金の増額
により、各農業者への事業の周知や取組に対する
サポート体制の構築がなされ、地域全体での取り
組みを推進することで、水田農業の振興に努める。

Q２．農業経営体への支援について。
A２．令和 3 年産米の大幅な値下がりによる収入の
減少は、国の経営所得安定対策における収入減少
影響緩和交付金（ナラシ対策）等により、概ね収入
減収の 9 割が補填される。本市の水田農業振興策
として、地力増進のための土壌改良肥料や大豆・
大麦の種子更新の経費に対する助成、農業機械等
の更新助成等をおこなっているが、今後とも経営体
の実情を把握し国の動向を注視し、関係機関と検討
することとしている。

Q１．団員報酬について
A１．「消防団員の報酬等の基準の策定について」
消防庁では 5 項目の基準を示した。
❶「年額報酬」と「出動報酬」の 2 種類とすること。
❷「消防団員の階級の基準」に定める団員の年額

報酬は 36,500 円を標準とすること。
❸災害に関する出動は 1 日当たり8,000 円を標準

とすること。
❹消防団員の出動に係る費用弁償については必要

額を措置すること。
❺報酬及び費用弁償は消防団員個人に対し直接

支給すること。
　本市では、この通知を受け団員報酬の増額及び、
労苦に報いるための出動報酬を令和 4 年 4 月 1 日
からすべて個人支給にすることとした。

Q２．団員のなり手不足について
A２．全国では平成 30 年以降 3 年連続で毎年
1 万人以上減少している中で、本市においても入団数
より退団数が上回っており、消防団の存続について
市として危惧している。なり手不足解消に向けた
取り組みとしては、You-tube で団員募集動画を
作成しＰＲ活動を行なったり、市内企業に協力を仰ぎ
活動しやすい環境づくり
にも取り組んだりしてい
る。今後もイメージアッ
プに努め、若い世代の
方々が入団しやすい環境
づくりに努める。

他 ● 3,248 件の救急出動内容について
　 ● 救急車の適正利用及び周知方法について

Q１．今冬の除雪車による損害状況は。
A１．2 月末現在、民有物件が 35 件、市有物件が
27 件の合計 62 件。多くはフェンス・マンホール蓋・
側溝蓋などの軽微な物損である。

Q２．除雪車へのドライブレコーダー取り付けに
ついて
A２．事故原因調査を行う際に有効なツールとなる
ことは認識しているが、全ての除雪車へ搭載するか
については、その費用対効果などを調査・研究する。

鏡宮交差点の水道管の漏水について

農業関係について

消防団員の処遇改善について

除雪作業について



令和４年３月定例会  予算特別委員会での質問

これまでの主な出席行事

❶大島公園パークゴルフ場の駐車場利用
❷ NPO 法人花いっぱいセンターへの用地提供

による有効活用
❸地籍整備測量業務後に改めて活用

❶海竜スポーツランドに障がいを持つ方が利用
できる入水用リフターの導入

❷社会福祉課と連携しSDGｓの掲げる「誰一人
取り残さない社会の実現」の検討

❶ 「環境とくらしフェア」 実施及び開催までの
経緯や反響

❶港湾・観光課とのイベント開催。
❷新湊大橋開通 10周年、海王丸パーク開園

30周年記念イベントとのコラボレーション
❸富山新港花火大会とのコラボレーション

斎場周辺環境整備事業旧斎場跡地利用について

障がいを持つ方の健康保持増進について

再生可能エネルギービジョン作成支援
業務委託の内容について

Mrs.of the year2022 北陸大会開催に
向けて本市観光事業とのタイアップについて
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16日　議員説明会
29日　議員懇談会
30日　11 月臨時会

  5 日　射水市新春懇談会
  8 日　射水市消防出初式・塚原分団出初式
  9 日　射水市成人式
30日　議会臨時会
31日　議会改革特別委員会

1日  全員協議会
2~3日  市役所主要事業説明会
7~24日 射水市議会１２月定例会
12日  沖塚原公民館落成式典
18日  富山県地方議員連絡協議会  総会

令和3年  11月11月 令和4年  1月1月

令和3年  12月12月
2021.11.30  11月臨時会

2021.12.12  沖塚原公民館落成式典

2022.1.8  射水市消防出初式・塚原分団出初式

2022.1.9  射水市成人式



  2 日　第 2 回射水市総合計画審議会
  4日　たくましい農業推進大会（JAいみず野・本店）
  8 日　総務文教委員会視察（オンライン

視察・兵庫県明石市）
14日　日中友好講演会

15日　射水市総合計画・未来創造部会（傍聴）
16日　射水市総合計画・活力元気部会（傍聴）
18日　射水市職員懇談会
22日　議会運営委員会／全員協議会
28日　全員協議会

4日  二十歳の集い
17~19日 総務文教常任委員会視察
　　　　　（神戸市・京都市・加賀市）
24日　富山新港港湾振興会・定期総会
30日　全員協議会

4~18日  射水市議会３月定例会
10日  射水市総合計画・活力元気部会（傍聴）
23日~  会派視察及び陳情（県出身 衆参議院
 議員へ陳情、参議院委員会傍聴）

24日　田畑総務副大臣へ陳情（総務省）
28日　庄川水害予防組合議員協議会
　　　（高岡市役所）

15日　総務文教常任委員会（オリバースポーツ
フィールド・片口屯所視察）

18日　民生病院常任委員会
19日　産業建設常任委員会
20日　射水市総合計画・未来創造部会

23日　塚原・作道開発促進協議会・総会
　　　 （サープレイ足洗温泉視察）
23日　第７０回自由民主党富山県支部連合会

定期大会
29日　オリバースポーツフィールド落成式典

令和4年  2月2月

令和4年  3月3月

令和4年  4月4月

令和4年  5月5月

2022.4.15  オリバースポーツフィールド視察

2022.5.18  京都防災センター視察2022.5.19  加賀市役所視察

2022.5.17  神戸市旧北野小学校跡地視察

2022.5.17  神戸市旧北野小学校跡地視察

2022.4.23  サープレイ足洗温泉視察

公式webサイトLINE公式

金さとし事務所
〒934−0058 射水市川口862−3
TEL.0766−84−5510
FAX.0766−84−5567

すべてのひとと、
笑顔あふれる
射水を創ります。

お友達登録

あなたのご意見を
お聞かせください！

◀ぜひ
　お友達登録を
　お願いします！


